

Jahresbericht 2011 der Jugendriege 2

Zu Beginn des Jahres leitete ich, bis zu den Sommerferien, zusammen mit Martina Risonjic die Mädchen- & Jugendriege 1.

Vor den Sommerferien am Samstag dem 14. Mai 2011, fand der Sommerspielplausch mit anschliessendem Sponsorenlauf statt. Die Kinder waren alle motiviert und freuten sich über die verschiedenen Parcours.

Sie hatten den ganzen Tag Spass und auch am Sponsorenlauf gaben sie ihr bestes. Nach dem Sponsorenlauf bekamen die Kinder zum Dank ein kleines Präsent, danach konnten sie mit ihren Eltern nach Hause gehen.



Nach den Sommerferien übernahm ich die Jugendriege 2. Ich war sehr gespannt, durch die wenigen Anmeldungen die ich bekommen habe, wie viel Jungs ich im neuen Jahr begrüßen durfte. Es kamen 6 Jungs zu mir und später kam noch einer dazu. Nun habe ich 7 aufgeweckte Jungs mit denen ich jede Woche eine tolle Stunde verbringen darf.

Da die Turnstunde von Christina Imsand und mir zur selben Zeit statt finden, wechseln wir uns mit den Turnhallen ab.

Ich freute mich mit den Jungs viele Spiele zu spielen und neue auszuprobieren. Da wir nur eine kleine Gruppe sind spiele ich häufig mit und jeder bekommt die Möglichkeit die Turnstunden mit zu gestalten.

Im Herbst fingen wir an uns auf die Turngala vorzubereiten, die im Januar dann statt fand. Das Motto der Turngala lautete „Tour de Suisse“ und wir traten als „Break Kickers“ auf. Ich war begeistert von den Jungs, sie gaben sich grosse Mühe und haben auch ihre eigenen Ideen mit eingebracht.

Ich freue mich auf weitere tolle Turnstunden bis zu den Sommerferien.

Liebe Grüsse

Tonia Tuena